

# "Buchi rompe los moldes" Guzmán: Estamos ante gran desafío



CONCEPCION (Inés Benavides).- El presidente nacional de la Unión Demócrata Independiente, UDI, Jaime Guzmán Errázuriz, dijo aquí, entre otras observaciones, que "el país estaba frente a uno de los desafíos más importantes de su historia, y que tenía la oportunidad de construir una democracia estable y de continuar impulsando el progreso social para superar definitivamente la extrema pobreza".

Guzmán participó aquí en la proclamación de los candidatos al Parlamento de su colectividad por la Octava región del Biobío, acto que tuvo lugar en el consejo Regional de la UDI. Se proclamó a Eugenio Cantuarias Larrondo y a Guillermo Arthur Errázuriz candidatos a senadores y se eligió también a los candidatos a la Cámara de Diputados.

Agregó Guzmán que "a pesar de la subsistencia de problemas de pobreza, el país tenía la mística para situarse fuera del contexto latinoamericano en mejor situación para superar estos problemas y alcanzar niveles de desarrollo acordes con los de una nación desarrollada, por eso -dijolamo a no revertir ni desandar el camino de estos años, sino continuarlo con la creatividad propia de una sociedad siempre sujeta a nuevos desafíos.

## BUCHI ROMPE LOS MOLDES

Refiriéndose a Buchi, manifestó que "creo que Buchi rompe los moldes de derecha e izquierda. Representa un proyecto a futuro que aglutina a muchos ciudadanos sobre ciertos valores e iniciativas para tener una democracia estable y un progreso económico y social que supere definitivamente la extrema pobreza", agregando Guzmán que "de acuerdo a las encuestas, Buchi tenía excelentes posibilidades de triunfar en diciembre próximo y Aylwin tiene pocos puntos de ventaja sobre él, no obstante que su campaña todavía no ha comenzado".

Sobre el destino político de Jarpa, dijo que "él mismo sabrá decidirlo conforme a los intereses superiores del país. No me corresponde a mí sugerírselos ni señalar cuál deba ser el camino que adopte".